

# *Redémarrage d'OxiCuba*

---



**Le président Miguel Díaz-Canel s'est rendu à plusieurs reprises à OxiCuba pour vérifier la marche de la réparation des avaries.**

La Havane, 6 sept. (RHC)- OxiCuba, la plus importante usine d'oxygène médicale tourne de nouveau, après des avaries qui ont affecté le bon fonctionnement de grands hôpitaux dans notre pays.

Cette situation a contraint les autorités cubaines à mettre en place un groupe gouvernemental chargé de gérer la distribution de ce produit.

«OxiCuba S.A. a tenu ses promesses», c'est ainsi que le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a célébré sur Twitter le succès de la réparation et du redémarrage de l'usine qui garantit 95% de l'oxygène médical utilisé dans la plus grande des Antilles.

«La réparation de l'usine d'oxygène médical, entreprise par des techniciens cubains et étrangers, s'est achevée avec succès. Les tensions dans les hôpitaux seront soulagées», a tweeté le président cubain qui a ajouté l'étiquette: C'est Cuba Pour La Vie.

La production d'oxygène médical doit ainsi reprendre ses niveaux optimaux dans les prochaines heures et satisfaire la demande des hôpitaux dont la situation reste difficile en raison du grand nombre de malades de Covid-19.

Marena Alemán, présidente du groupe d'entreprises de l'industrie chimique, avait précédemment déclaré à la presse que l'usine réparée produit plus de 95 % de l'oxygène, de l'azote et 100 % de l'argon dont le pays a besoin, de sorte que son impact, au-delà du domaine sensible de la santé, est ressenti sur toute l'économie.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269224-redemarrage-doxicuba>



**Radio Habana Cuba**